

ABSTRAK

Penelitian ini mengkaji tentang “Verifikasi Partai Politik Peserta Pemilu 2024 Di Kota Lhokseumawe”. Penelitian ini secara umum mengamati dan menganalisis keberlangsungan proses verifikasi partai politik di Kota Lhokseumawe dalam rangka menyelenggarakan pemilihan umum pada 2024. Studi pada Kantor Komisi Independen Pemilihan (KIP) Kota Lhokseumawe. Hal ini dikarenakan KIP memiliki fungsi sebagai lembaga independen yang bertanggung jawab untuk mengawasi dan memastikan proses pemilihan umum berlangsung secara jujur, adil, dan transparan, termasuk dalam mengawasi proses verifikasi partai politik menjelang pemilu tahun 2024. Penelitian ini tergolong kedalam penelitian kualitatif dengan sumber data utama terdiri dari sumber data primer dan sumber data sekunder. Teknik pengumpulan data terdiri dari observasi, wawancara, studi dokumen dan Teknik dokumentasi. Adapun analisis data yang digunakan terdiri dari reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Hasil penelitian menunjukkan bahwa; 1) Penggunaan verifikasi partai politik dengan 2 tahapan untuk menghindari terjadinya kecurangan dalam pendaftaran partai politik. Tahap pertama menggunakan aplikasi SIPOL yang mempermudah pihak KIP dalam memverifikasi berkas dari partai politik. Tahap kedua dilakukan verifikasi cek fisik yaitu dengan menyesuaikan berkas asli dengan berkas yang di upload di aplikasi SIPOL, sehingga jika ada pemalsuan berkas dapat terlihat dengan jelas; 2) Permasalahan yang dihadapi KIP dalam verifikasi partai politik di pemilu tahun ini kebanyakan dalam penggunaan aplikasi SIPOL, banyaknya terjadi eror dalam aplikasi mempersulit pihak partai politik dalam melengkapi berkas dan tentunya pihak KIP turun tangan membantu dalam proses upload berkas partai politik ke aplikasi. Permasalahan berikutnya tidak banyak hanya sedikit sulit dalam melakukan cek fisik, yaitu tidak sanggupnya SDM KIP dalam melakukan pengecekan fisik berkas partai politik sesuai dengan waktu yang diberikan.

Kata kunci: Verifikasi, Partai Politik, Pemilu, KIP Kota Lhokseumawe